



POEMAS PARA NAUFRAGAR EN TU PIEL, DE RICARDO OPAZO

Por Edgardo Alarcón Romero - Poeta

Una creación silenciosa pero de poneadas humanas indiscutibles es la obra de Ricardo Opazo, profesor de de Historia y Geografía, que ha desarrollado una labor poética con signos propios, cuya intuición y belleza invitan a la contemplación y a la lectura. "La luz viene a romper la oscuridad, trayendo calma en este tono azul". Palabras que dan vida a sueños y soñolientos en este libro publicado en Fallo en la primavera de 1999. Una estrofa de Pablo Neruda inicia el poema "Vamos, poema de amor" levantarse de entre los vestidos rotos/ que han llegado la hora de cantar", así es, la poesía de este libro cumple plenamente con esta premisa, logra revertir la soledad y el desencanto, y la alegría de vivir toma de la mano al dolor y lo invita a bailar, a complacerse con la música que hace de las palabras "Amor, llevo tu sombra en la lucha cotidiana del pan casero y el humbre ayuna", no hay individualismo, los sueños se enlazan y viven para todos, amanece para todos, la luz logra romper errores y llega a las heridas más profundas y silenciosas, las libera, las ayuda a respirar, a seguir el sendero de la fraternidad y el



humanismo descuidado. El poeta piensa en un amor universal, un lugar donde todos podamos experimentar la alegría de

ser, de ver los sueños brotar, crecer, regalar esa belleza más íntima. No se refiere al "amorío" pasajero, efímero, iridiscente, sino a esas audiencias de amor permanente, solidario, que no deja heridas, que se pone vendas en los ojos cuando el otro ser lo necesita, y menos aún amarra el corazón de su pareja para que siga volando, expresando su alegría de vivir "En su corazón el río que bajaba lento, silencioso, hasta el fondo de mi ternura y mi Dios", y con una profundidad sublime concluye: "lleva tu oración por los peregrinos que no saben que el amor es realidad". Todo ser que agradece a la vida su belleza, siempre desea compartir con los demás las alegrías de la vida: no les regala, las regala. Creo que esto es el objetivo de los "talentos" de cada hombre, hoy que desumillarlos, esforzarse para mejorarlo, y abrir las manos para obsequiarlos al mundo. Todo lo pertenece a la vida, ningún velero de sombras transporta bienes materiales ni sueños. El poeta inicia lo que aparece en la página 45 del libro, nos ayuda a comprender estas palabras: "En un instante que a borbotones derma la luz, quedó atrapado la primavera ya sin hojas". Uno de los momentos más felices de nuestra vida, es cuando ayudamos a otros a realizar sus sueños, y alegres cumplimos el plan de cada día.

La Puerco (curicó) 15-III-09 p. 3 (inf. Domingo, su Familia)

Poemas para naufragar en tu piel [artículo] edgardo Alarcón Romero.

Libros y documentos

AUTORÍA

Alarcón Romero, Edgardo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2009

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poemas para naufragar en tu piel [artículo] edgardo Alarcón Romero.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile